



CITIZEN'S PLAZA

市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！

みんな、
注目！

田原市ふるさと大使 小川泰弘選手 田原市で小中学生に野球を指導！

大使発！

平成28年12月17日(土)、滝頭公園野球場で、田原市ふるさと大使(渥美半島夢大使)の東京ヤクルトスワローズ・小川泰弘選手、同球団の中村悠平選手、谷内亮太選手が講師となって、田原市主催の野球教室が開催されました。

参加したのは、田原市スポーツ少年団や中学校の野球部員など、約350名で、投手組、捕手組、野手組に分かれて練習を行いました。

投手組の指導を行ったのは小川選手。キャッチボールでは、一人一人丁寧にピッティングフォームのアドバイスを行い、「1球1球を大事に投げよう。その1球が試合につながる」「ただ投げるのではなく、改善を意識しよう」などと声をかけていました。

また、教室では選手チームと教室参加者のチームによるミニゲームも行われ、小川選手からホームランが飛び出すなど、会場から歓声が上がっていました。

プロ野球選手から指導を受けたり、一緒にミニゲームで盛り上がったり、貴重な体験をした子どもたち。参加者の中から将来、プロ野球で活躍する選手が誕生してほしいですね。



◀ミニゲームの様子



■田原市ふるさと大使委嘱状を交付

教室の開催前には、市から、田原市ふるさと大使の委嘱状が交付されました。小川選手には引き続き、田原市のPRにご協力いただきます。

◀山下市長から委嘱状を受け取る小川泰弘選手